
Wir müssen uns entscheiden, was wir 

 glauben !

Jesus ist der Sohn Gottes! Er wurde in diese

Welt gesandt!

In Lukas 4 sagt Jesus:

„Der Herr hat mich mit Seinem Geist erfüllt! 

Er hat mich bevollmächtigt, den Armen die 

gute Botschaft zu bringen; den 

Gefangenen 

zu verkünden, dass sie frei sein sollen und den 

Blinden, dass sie sehen werden.“

Jesus kam, um uns von unserer 

Schuld zu befreien. Wenn wir daran 

glauben gehören wir zu 

Gottes Familie.

( Jeder darf frei entscheiden, ob er die folgenden Zeilen ausfüllt.)

Jesus ist mein Held, weil er mich – (Namen des Kindes) - von meiner 

Schuld frei macht. Dadurch bin ich Gottes Kind!




